

Estas son

FAKE NEWS

La Secretaría Municipal de Salud (SMS) de São Paulo esclarece las noticias falsas que circulan en las redes sociales y aplicativos de mensajes, sobre el enfrentamiento al nuevo coronavirus y el tratamiento de la Covid-19.

Todavía no existe ningún remedio, té, vitamina o vacuna capaz de curar la enfermedad. **La higienización de las manos con agua y jabón, así como, la etiqueta respiratoria de cubrir la boca con el brazo al toser y/o estornudar, son, por ahora, las únicas formas de prevención al nuevo coronavirus.**

Faltan equipos de Protección Individual (EPI) en El Hospital Municipal Dr. Carmino Caricchio (Tatuapé)

Es falso el video sobre la falta de equipos de protección individual (EPI) en el Hospital Dr. Carmino Caricchio (Tatuapé). El Hospital está con el suministro de máscaras quirúrgicas y N95 normalizado, así como de alcohol 70%.

Higienizar las manos con vinagre es más eficiente que con agua con jabón o alcohol en gel

Esa información es falsa. El vinagre no protege en contra del nuevo Coronavirus y no existe nada comprobando su eficiencia para la higiene de las manos.

Alcohol en gel no mata el coronavirus y otras bacterias y su uso excesivo favorece la infección.

Esas informaciones son falsas. El Alcohol tiene la capacidad de crear una película antiséptica que queda sobre la piel. Entretanto, el producto no sustituye el lavado de las manos y su aplicación debe ser hecha siempre con las manos limpias, sin que haya suciedad en ellas.

Té de Anís previene el Covid-19 porque posee la misma substancia que el remedio Tamiflu para la gripe.

Esa información es falsa. Todavía no existe ningún remedio, té, vitamina o vacuna capaz de curar o prevenir el covid-19. Además, el té de anís no posee componentes encontrados en el Tamiflu (fosfato de oseltamivir).

Productos enviados de China para Brasil pueden traer el nuevo Coronavirus.

Esa información es falsa. El virus no sobrevive por mucho tiempo fuera del cuerpo de otro ser vivo, el tiempo de tránsito de estos productos acostumbra ser de muchos días.

Agua de ajo recién hervida cura el Covid-19.

Esa información es falsa. Hasta el momento no existe ningún remedio, té, vitamina o vacuna capaz de prevenir o curar una persona del Covid-19.

Vitamina de aguacate con menta previene contra el coronavirus.

Esa información es falsa. Hasta el momento no existe ningún remedio, té, vitamina o vacuna capaz de prevenir o curar una persona del Covid-19.

China infectada por el nuevo coronavirus fue curada en 48 horas, en Tailandia, usando el cóctel contra VIH.

Esa información es falsa. Hasta el momento no existe ningún remedio, té, vitamina o vacuna capaz de prevenir o curar una persona del Covid-19.

El nuevo coronavirus vino de un murciélago.

Esa información es falsa. Todavía no existe comprobación científica de que el nuevo coronavirus haya salido de animales. Según la Organización Mundial de Salud (OMS), las investigaciones sobre el origen del nuevo virus que provoca el Covid-19 todavía están en trámite.

Existe semejanza del nuevo coronavirus con el VIH.

Esa información es falsa. No existe ningún registro científico que indique que hay inserciones semejantes del virus VIH en el nuevo coronavirus

El nuevo coronavirus fue creado en laboratorio.

Esa información es falsa. No existen evidencias de que el virus haya sido creado en laboratorio.

El nuevo Coronavirus tiene origen en insecticida.

Esa información es falsa. Todavía no existe comprobación científica sobre la transmisión inicial del virus, según la Organización mundial de salud (OMS). Las investigaciones sobre el origen del nuevo virus que provoca el Covid-19 todavía están en trámite.

El nuevo coronavirus no resiste al calor y a las temperaturas de 26°C o 27°C.

Esa información es falsa. El ministerio de la salud alerta que no es posible afirmar que el virus muere cuando expuesto a esas temperaturas, una vez que en el cuerpo humano el nuevo coronavirus soporta una temperatura de por lo menos 36°C.

Israel ya posee vacuna en contra del Coronavirus.

Esa información es falsa. Hasta el momento no existe ningún remedio, té, vitamina o vacuna capaz de prevenir o curar una persona del Covid-19. Lo que existe es un equipo de científicos que intentan desenvolver una vacuna, así como en otras partes del mundo, como en China, Estados Unidos, Brasil, por ejemplo.

Beneficiarios del Bolsa Familia van a recibir R\$470,00 Pr comprar productos de limpieza y máscaras en contra del Coronavirus.

Esa información es falsa. El Ministerio de la Ciudadanía, responsable por el gerenciamiento del beneficio afirma que cualquier cambio es siempre comunicado por los canales oficiales y por el sitio web.

Sueroterapia combate el coronavirus.

Esa información es falsa. Hasta el momento no existe ningún remedio, té, vitamina o vacuna capaz de prevenir o curar una persona del Covid-19.

Teléfonos de los CIEVS Municipal y Estaduales para los casos sospechosos de covid-19 y testes en casa.

Esa información es falsa. Los CIEVS y las unidades de salud no hacen tests para el nuevo coronavirus en la casa de los munícipes.

En el sitio web de la Secretaría de Estado de Salud de São Paulo y del Ministerio de la salud usted puede verificar más sobre las noticias falsas y sobre el nuevo coronavirus.